

# *Le vice-président équatorien souligne les bénéfices de la coopération avec Cuba*

---



La Havane, 10 juillet (RHC)- Le vice-président équatorien Jorge Glas Espinel, arrivé à Cuba mardi dernier, poursuit sa visite officielle dans notre pays, une visite principalement axée sur les échanges en matière d'innovation et d'agroalimentaire.

Le représentant équatorien a visité hier les Laboratoires Biologiques Pharmaceutiques LABIOFAM, un centre de recherche et de production de produits pharmaceutiques, vétérinaires et d'hygiène. La visite s'est conclue par une conférence de presse. Au sujet des bénéfices apportés à son pays par la coopération avec Cuba dans divers domaines, Jorge Glas Espinel a déclaré :

« Nous voyons bien que cette expérience est positive, nous avons déjà commencé à travailler en Équateur avec des technologies cubaines, avec le soutien de cette république sœur qui nous a envoyé des produits pour remplacer des pesticides, mais aussi des technologies que nous développons en Équateur et un soutien technique dans la lutte contre certaines maladies comme la dengue. Nous allons visiter des usines, nous avons de nombreuses réunions politiques prévues et nous allons mettre à jour l'agenda bilatéral de nos deux pays »

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/28104-le-vice-president-equatorien-souligne-les-benefices-de-la-cooperation-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**